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               桃園市立中壢商業高級中等學校 

 108學年度第 2學期第 3次(1090421)行政會報會議紀錄 

時間：民國 109年 4月 21日（星期二）下午 2時 10分 

地點：志道大樓二樓會議室 

主持人：蘇校長鴻銘                                記錄：林美君 

出席：（如簽到表）                                  

壹、會議報告：內容如 108學年度第 2學期第 3次(1090421)行政會報會議資 

              料。 

貳、上次會議決議或列管事項:無。 

參、各處室新增及修正報告事項: 

一、秘書室 

(一)109優質化初審意見，預計本週會收到通知。 

(二)109.4.29（三）10:30-12:00辦理本學期第一次課綱委員蒞校諮詢，這次 

    主題是針對 109優質化計畫書複審撰寫如何修正，這學期課綱諮詢因疫 

    情關係，各校視情況決定與委員約時間，自行辦理。 

二、教務處 

(一)有老師反應，今年因疫情關係，停辦高中職博覽會，學校有拍攝形象宣 

    導影片，建議可以在學校校網首頁播放，以利影片瀏覽。 

(二)校網中的新生專區，請各處室協助檢視內容，提供修正資料。 

三、學務處 

(一)新聞報導員林高中被他校男學生闖入傷人事件，請學校警衛室及大家特 

    別注意是否有陌生人進出校園，若有疑問請通知教官室，近來接獲詐騙 

    電話比例高，有問題請與學務處確認。 

(二)學生機車位不足，建議增設地點為志道大樓 B2及志道大樓旁後面的空地。 

    請總務處多加考量。 

(三)因全國技藝競賽壢商吉祥物娃娃，尚未付款，若優質化計畫經費許可， 

    希望先行支用付款。 

四、圖書館 

關於校網輪轉區設置招生資訊，請將資料及照片給圖資中心。 
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五、會計室 

(一)謝謝教務處、總務處、人事室及進修部主任對於 110年度預算收入及員 

    額部分資料的提供，也請各處室針對 110年度預算的經常門，擬要編列 

    部分預作準備，因為之後市府下達公文後，很可能很快就要繳件。 

 (二)對於109年度資本門-遞延修繕房屋建築支出240萬元，目前已更正為信義 

     樓前中庭路面改善工程220萬元，目前僅餘20萬元。 

   肆、主席提示 

一、秘書室 

評審委員告知，今年優質化計畫本校是分組第一名，非常感謝各處室辛苦撰 

寫計畫，但可惜因去年辦理全國技藝競賽，致執行率未達標，所以今年計畫   

預算經費未能核准最高，沒關係，謝謝大家，今年繼續努力。 

二、教務處 

今年高中職博覽會確定取消，也看到許多學校，已經開始線上招生，請各處室

提供招生資訊及學校各科特色，教務處統整建置專區，於校網輪轉區播放。 

三、學務處 

(一)學生停車棚因樹根導致地面凹凸不平，請總務處協助將學生停車棚地面 

    整平，預估可停放數量，若不足再規畫警衛室旁的志道大樓空地。 

(二)請警衛室特別注意門禁管控及確認進出校園人員的身分，以維校園安全。 

(三)請教官室再盤點校園死角，提出預估經費請購，請總務處協助採購，增 

    設監視器。 

(四)導報時宣導任課教師，每節課確實點名，掌握學生出缺勤狀況。 

(五)感謝教官室早自修、午休、晚自習都分區巡視並協助瞭解同學狀況，目 

    前因疫情之故，有些班級申請教室晚自習，也請學務創新呂先生協助巡 

    視教室自習同學的狀況後，再回圖書館值勤。 

四、總務處 

學校修繕工程經費來源，除編列預算外，都是寫計畫爭取，挹注不少經費，新

建置的教室，要使用也要保養維護，三個年級實施新課綱後，跑班教室需求不

夠，未來行政六樓可規畫學生上課使用為主，校史室設計多功能可開會及上

課，另外資訊大樓 8樓再建置桌椅，上課也可以。志道大樓教室空間應該飽和，

以後綜高用學群分班，可用志道大樓 2樓階梯教室及會議室，未來規畫可開會
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及上課，還可改善整修的教室有行政大樓 4 樓的視聽教室及多功能教室這 2

間，以因應未來需求。 

五、進修部 

(一)進修部晚間上課，夏天將至，不能開冷氣，蚊蟲很多，6個班級先行協助 

    裝設紗門及紗窗。 

(二)班級電腦若仍有未關情形，可將資訊發在群組上，提醒大家即時處理。 

伍、提案討論:無。 

陸、臨時動議:無。 

柒、散會時間:109年 4月 21日(二)下午 3時 15分。 


